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登米市教育委員会１２月定例会議会議録 

会議の名称 平成２９年第１４回登米市教育委員会１２月定例会議 

開催日時 

 

 

平成２９年１２月２２日（金） 

午後 １時３０分 開会 

午後 ２時３０分 閉会 

開催場所 登米市中田庁舎２階２０１会議室 

教育長氏名 教育長 佐藤信男 

出席委員氏名 

 

 

 

委員 畠山信弘 

委員 橘 智法 

委員 小野寺 範子 

委員 大久保 芳彦 

欠席委員 なし 

傍聴者 なし 

事務局職員氏名 

教育部長 大柳 晃 

教育部次長兼教育総務課長 佐藤 豊 

学校教育管理監 伊藤 浩 

教育企画室長 岩渕 公一 

学校教育課長 三浦 徳美（欠席） 

活き生き学校支援室長 菅原 栄夫 

生涯学習課長 佐藤 嘉浩（欠席） 

文化財文化振興室長 片岡 鉄郎 

書記 教育総務課 課長補佐 小野寺 和伸 

議題 報告第１６号 一般事務報告について 

報告第１７号 
専決処分の報告について（平成２９年度登米市一般会計補正予

算（第５号）に対する意見の聴取について） 

議案第４１号 登米市文化財保護委員会委員の委嘱について 

議案第４２号 登米市学校給食費徴収規則の一部を改正する規則について 

議案第４３号 県費負担教職員の人事について 

  

  

  

会議結果 報告第１６号 承認 

報告第１７号 承認 

議案第４１号 決定 

議案第４２号 決定 

議案第４３号 決定 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

佐藤教育総務

課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

大久保委員 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

（開会（午後１時３０分）） 

 ただいまから、平成２９年第１４回登米市教育委員会１２月定例会

議を開会します。開会時間は午後１時３０分とします。 

 

前回の会議録の承認を求めます。 

 

（１１月２２日定例会議の会議録を説明） 

 

 

会議録の説明が終わりました。この内容についてご異議ありません

か。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご異議がないものと認め、承認することとします。 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

私から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

 

 ご異議がないようですので、１番畠山委員、２番 橘委員にお願い

します。 

 

日程第１、報告第１６号「一般事務報告について」を上程します。

「教育長の一般事務報告について」、私から報告いたします。 

 

（一般事務報告について、平成２９年１１月２２日から平成２９年

１２月２１日までの会議・行事等への出席状況やその概要などについ

て、別紙資料１及び資料１-②に基づき報告） 

 

 一般事務報告が終わりました。この件についてご質問はありません

か。 

 

小中学校校長会議のその他の案件について、東北地方環境事務所か

らのお知らせとして出前事業や普及啓発教材の貸し出しなどの説明が

あったようですが、この対象は児童・生徒に限られるのですか。一般

向けの講座等は提案されなかったのですか。 

 

今回は小中学校の校長会ということだったので、児童・生徒向けの

事業を説明いただいたものと思います。 

 

 ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第１６号「一般事務報告について」

は、報告のとおり承認することにご異議ありませんか。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

大柳部長 

 

佐藤教育総務

課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

大柳部長 

 

片岡文化財文

化振興室長 

 

佐藤教育長 

 

畠山委員 

 

 

 

大久保委員 

 

 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第１、報告第１６号「一般事務報

告について」は、報告のとおり承認することとします。 

 

日程第２、報告第１７号「専決処分の報告について（平成２９年度

登米市一般会計補正予算（第５号）に対する意見の聴取について）」を

上程いたします。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（専決処分の内容を朗読） 

 

（専決処分の内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第１７号「専決処分の報告につい

て（平成２９年度登米市一般会計補正予算（第５号）に対する意見の

聴取について）」は、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第２、報告第１７号「専決処分の

報告について（平成２９年度登米市一般会計補正予算（第５号）に対

する意見の聴取について）」は原案のとおり承認することとします。 

 

日程第３、議案第４１号「登米市文化財保護委員会委員の委嘱につ

いて」を上程いたします。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案内容を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

 説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

 私も東和町の歴史ネットワーク等に参加していますが、提案されて

いる方は地域の歴史に精通されており、委員の委嘱については適任だ

と思います。 

 

 年齢は８０歳ということですので、健康面も含めて負担をかけるこ

とのないように、委員会の中での役割分担など、事務局としても配慮

するようなことは考えていますか。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

片岡文化財文

化振興室長 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

片岡文化財文

化振興室長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

大柳部長 

 

佐藤教育総務

課長 

 

佐藤教育長 

 

小野寺委員 

 

 

 

 

大柳部長 

 

大久保委員 

 

 

 宮﨑さんとは、これまで２回ほど面談させていただいております。

東和町の郷土史研究会の代表ということで、年に数回の学習会を開催

しているということです。石越町など、他地域の郷土史会等とも交流

会を継続しており、さまざまな調査などにも自分で出掛けられていて、

精力的に活動されています。 

 ただし、本人の意向としては、あくまでも残任期間として就任を承

諾すると話されております。 

 

 現在の文化財保護委員の方で、最高齢はどなたになりますか。 

 

 迫町の髙橋多吉さんで、８５歳です。 

 

 

 ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第４１号「登米市文化財保護委員

会委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することにご異議あり

ませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第３、議案第４１号「登米市文化

財保護委員会委員の委嘱について」は原案のとおり決定することとし

ます。 

 

日程第４、議案第４２号「登米市学校給食費徴収規則の一部を改正

する規則について」を上程いたします。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案内容を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

 説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

 給食費の徴収ということではありませんが、平成３０年度から一部

の幼稚園が認定子ども園に移行することになります。市立の保育所だ

と給食は自校式で行われていますが、認定子ども園に移行した場合は

自校式になるのですか。 

 

 給食センターからではなく、自校式になります。 

 

 給食の回数というものは、具体的に定めておかなければならないの

ですか。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育総務

課長 

 

大柳部長 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 登米市では、給食費の金額ということにもかかわりますので、規則

の中で基本的に提供する回数を定めています。 

 

 規則で定めているのは基本的な提供回数で、第４条の後段で「特別

の事情があるときは、当該実施回数を変更することができる」として

います。幼稚園の行事や年度の後半にインフルエンザが流行してクラ

ス閉鎖のようなことになれば、基本的な提供回数と給食費の中での調

整が必要になるということです。 

 

 ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第４２号「登米市学校給食費徴収

規則の一部を改正する規則について」は、原案のとおり決定すること

にご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第４、議案第４２号「登米市学校

給食費徴収規則の一部を改正する規則について」は原案のとおり決定

することとします。 

 

お諮りします。事務局から議案第４３号「県費負担教職員の人事に

ついて」、追加提案の申し出があります。登米市教育委員会会議規則第

１２条の規定により、本件を議事に追加することにご異議ありません

か。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、議案第４３号「県費負担教職員の人事に

ついて」を日程に追加することとします。 

 

日程第５、議案第４３号「県費負担教職員の人事について」を上程

いたします。議案第４３号は人事案件でありますので、登米市教育委

員会会議規則第８条第１項の規定により、秘密会とさせていただきま

す。ご異議ございませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第５、議案第４３号につきまして

は、秘密会といたします。関係する職員以外の退席を求めます。 

（秘密会） 

※議案第４３号「県費負担教職員の人事について」は、原案のとおり

決定された。 

 

※議案第４３号の議事は、登米市教育委員会会議規則第２５条により、

会議録に非記載。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そ の

他 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育総務

課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

暫時休憩します。 

（午後２時２０分から午後２時３０分まで休憩） 

 

休憩前に引き続き、会議を開きます。 

 それでは、次回の教育委員会定例会議の開催日程についてお願いし

ます。 

 

次回は、平成３０年１月２２日（月）の午後１時３０分開催でお願

いしたいと思います。 

 

平成３０年１月２２日（月）の午後１時３０分から行うことにご異

議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、次回の会議の日程は、平成３０年１月

２２日（月）の午後１時３０分から行うことで決定します。 

 

 

 

 

閉会（午後２時３５分） 

 

 

 

 

その他 

 

 以下の４件について、資料に基づいて事務局から説明し、内容を確

認していただきました。 

 

１ 「１１月の生徒指導状況について」 

 

２ 「市議会１２月定期議会報告について」 

 

３ 「平成３０年登米市成人式について」 

 

４ 「登米市教育振興基本計画学校教育編推進計画（案）について」 

 

 

 

 

散会（午後３時１５分） 

 

 

 

 

 


